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  ПОЗДРАВЛЕНИЕ

  ОБЛАСТЬ
ВОПРОС РЕШАЕТСЯ

ДИАЛОГ. Глава администра-
ции Чернянского района Тать-
яна Круглякова провела пря-
мой эфир в соцсетях и ответи-
ла на вопросы местных жите-
лей. Многих волновала ситуа-
ция с водоснабжением. Напри-
мер, Ирина Жельцова поинте-
ресовалась, когда улучшат каче-
ство воды в Баклановке. В прош-
лом году там установили новую 
скважину, однако вода оказа-
лась непригодной для питья и 
приготовления пищи. Руководи-
тель муниципалитета сообщила, 
что всё необходимое оборудо-
вание приобретут в ближайшее 
время. Селянам осталось на-
браться терпения ещё примерно 
на месяц. А жители многоквар-
тирных домов в Чернянке жало-
вались на перебои с подачей во-
ды в жару. Круглякова попроси-
ла чернянцев не поливать 
огороды с 16 до 22 часов.

СПЕЛИ ОНЛАЙН
КУЛЬТУРА. В Белгородском 

районе прошёл VIII фестиваль 
военно-патриотической пе-
сни «В лесу прифронтовом». 
Из-за ограничений, связанных 
с коронавирусом, в этом го-
ду праздник провели в онлайн 
формате. Участие в фестивале 
приняли 17 вокальных коллек-
тивов и 9 чтецов ветеранских 
организаций и клубов пожилых 
людей из городских и сельских 
поселений района. Победите-
лей выбрали в двух номинаци-
ях: вокальное искусство 
«За родную Отчизну» и худо-
жественное слово «Время, опа-
лённое войной». Приз зритель-
ских симпатий за вокальное 
искусство получил ансамбль 
народной песни «Рябинуш-
ка» Беломестненского сельско-
го дома культуры, за художест-
венное слово — Ольга Коваль 
из Октябрьского центра куль-
турного развития.

ЖИЗНЬ НА ПОЛЬЗУ 
РОДИНЕ

ЮБИЛЕЙ. Два долгожителя 
из Алексеевского городского 
округа отпраздновали 90-ле-
тие. Юбилейные дни рождения 
встретили труженики тыла, ве-
тераны труда Мария Миронова 
и Пётр Швец. Мария Семёнов-
на начала трудиться в раннем 
детстве, всю жизнь посвятила 
работе в колхозе на свинофер-
ме. Пётр Иосифович после вой-
ны работал механизатором в 
колхозе «Родина» в хуторе Ше-
лушин. Именинникам вручили 
персональные поздравления от 
президента России Владимира 
Путина и памятные подарки.

АВТОПАРКИ 
ПОПОЛНЯЮТСЯ

НАЦПРОЕКТ. Новоосколь-
ские медики получили но-
вый автомобиль по нацпроек-
ту «Здравоохранение». При-
обретённую «Ладу-Весту» пе-
редали в поликлинику цен-
тральной районной больни-
цы для работы семейных вра-
чей совместно с педиатрами. 
Как сообщили в пресс-служ-
бе Новооскольского горокру-
га, ежедневно доктор соверша-
ет 10–15 выездов к маленьким 
пациентам. Это плановые осмо-
тры детей в возрасте до года и 
внеплановые — экстренные вы-
зовы к малышам. Всего в регио-
не по программе модернизации 
первичного звена медицинские 
организации получат до кон-
ца ноября 77 легковых автомо-
билей. Их будут использовать 
для перевозки пациентов в ле-
чебные учреждения, обслужи-
вания на дому и доставки ме-
дикаментов. Уже сейчас, кроме 
Новооскольской больницы, но-
вые машины передали в Белго-
родскую, Борисовскую, Вейде-
левскую, Грайворонскую, Про-
хоровскую, Чернянскую и Ше-
бекинскую ЦРБ и Староосколь-
скую окружную больницу Свя-
тителя Луки Крымского.

Уважаемые работники торговли!
Примите искренние поздравления с профессиональным праздником!
Работа с людьми, наряду с деловыми навыками, требует особых мо-

ральных качеств: вежливости, чуткости и, конечно же, любви к своему 
делу, — без них в торговле не задерживаются. Ведь, как известно, по-
купатель голосует рублём, и от его предпочтений зависит успех все-
го предприятия.

В Белгородской области свыше 50 тысяч человек трудятся в сфере 
торговли. Это важный сектор региональной экономики, который фор-
мирует более 14 % валового регионального продукта, выполняет ответ-
ственный социальный заказ на обеспечение населения продовольстви-
ем и другими необходимыми товарами, что особенно наглядно прояви-
лось в период коронавирусных ограничений. Все региональные пред-
приятия розничной торговли обеспечили наличие товаров на полках 
магазинов, не допустили ажиотажного спроса на продукцию первой 
необходимости. Спасибо вам большое.

В настоящий момент правительство области реализует комплекс 
мер по сбалансированию ценовой политики и обеспечению доступно-
сти потребительских товаров за счёт развития конкуренции, организа-
ции продовольственных ярмарок, где представлена продукция мест-
ных производителей без наценки посредников. Очень рассчитываем 
на вашу помощь в этой работе.

От всей души желаю вам позитивных трудовых будней, атмосферы 
добра и взаимоуважения на работе и дома, крепкого здоровья, про-
цветания и благополучия!

В. ГЛАДКОВ, 
временно исполняющий обязанности 

губернатора Белгородской области

Об этом в своём телеграм-кана-
ле сообщил Вячеслав Гладков.

22 июля глава региона расска-
зал о том, что подписал распоря-
жение об увольнении Олега Аб-
рамова с должности заместителя 
губернатора — начальника депар-
тамента экономического развития 
Белгородской области.

«Формулировка — утрата до-
верия. Внутренняя проверка в от-
ношении него выявила наруше-

ния антикоррупционного зако-
нодательства. Пользуясь служеб-
ным положением, он создавал 
преимущества и помогал компа-
ниям, которые принадлежат его 
родственникам или имеют свя-
занный с ними бизнес. Все выяв-
ленные факты подпадают под по-
нятие конфликта интересов, что и 
послужило основанием для при-
нятия этого решения», — написал 
Вячеслав Гладков.

 ВЛАСТЬ

Утрата доверия

Олег ГОНЧАРЕНКО

Это Корочанский и Кра-
сненский районы.

Таким образом, количество му-
ниципалитетов региона, где план 
по вакцинации выполнен, выро-
сло с шести до восьми. На прош-
лой неделе цели достигли Красно-
яружский, Чернянский, Красно-
гвардейский, Волоконовский, Ив-
нянский районы и Новоосколь-
ский округ.

— В числе отстающих по-
прежнему Губкин, Старый Оскол 
и Белгород, — констатировал на 
брифинге по ковиду 19 июля на-
чальник белгородского депздра-
ва Андрей Иконников.

Всего в регионе 582 415 белго-
родцев привились первым компо-
нентом, 414 298 — полностью.

Также начальник депздра-
ва прокомментировал ситуацию 
с очередями в поликлиниках на 
вакцинирование. Он объяснил её 
тем, что многие приходят на про-
цедуру без записи.

— Две-три недели назад был 
пик заболеваемости, в том числе 
на федеральном уровне. Люди за-
хотели очень быстро привиться. 
У нас есть математическая мо-
дель, по которой мы открываем 
кабинеты согласно потребностям 

населения. Тогда, две-три неде-
ли назад, в Белгороде привива-
лись по 3 500 человек в день — 
это рекорд. На тот момент мы не 
открыли для них кабинеты, пото-
му что они не были записаны, но 
как только увидели такой рост 
потребности — сразу открыли. 
Всё делаем в зависимости от по-
требности и сейчас даже не пла-
нируем открывать новые пункты 
вакцинации в торговых центрах и 
так далее: хватает тех ресурсов, 
которые есть, — пояснил Икон-
ников.

Всего с начала пандемии в 
регионе выявлено 42 906 забо-
левших. Сейчас в больницах ле-
чатся 1 150 человек, на аппарате 
ИВЛ — 27 пациентов. 2 552 бел-
городца проходят амбулаторное 
лечение.

— Занято 79 % коечного фон-
да, — сообщил Андрей Иконни-
ков. — При этом у нас развёрнут 
свой внутренний план, согласно 
которому мы при разных вариан-
тах развития ситуации будем по-
нимать, в какой больнице разво-
рачивать дополнительные койки. 
В настоящее время это не требу-
ется.

По словам начальника деп-
здрава, чаще всего сейчас в ста-
ционары попадают белгородцы 
30–49 лет.

  БУДЬТЕ ЗДОРОВЫ

Ресурсов 
хватает

Сергей БЕЛЫХ, 
Татьяна ЖУЛЬКИНА, 
Олег ГОНЧАРЕНКО, 
Сергей ШЕВЧЕНКО, 
Вадим ЗАБЛОЦКИЙ (фото)

В Белгороде прошла пресс-кон-
ференция главы региона Вяче-
слава Гладкова. Более двух ча-
сов Вячеслав Владимирович от-
вечал на вопросы редакторов и 
корреспондентов федеральных, 
областных, городских и муни-
ципальных СМИ. В диалоге уча-
ствовали более 50 аккредито-
ванных журналистов и блоге-
ров. На встрече поднимались во-
просы увеличения зарплат, ро-
ста тарифов ЖКХ и цен, обеспе-
чения белгородцев лекарства-
ми, строительства жилья и школ, 
развития туризма и многие дру-
гие. Общение с представителя-
ми медиасообщества в очеред-
ной раз подтвердило, что руко-
водитель области открыт для 
общения и готов к диалогу.

О зарплатах бюджетников

Тема роста цен и тарифов стала первой на 
пресс-конференции Вячеслава Гладкова 21 ию-
ля. Глава Белгородской области отметил, что 
в правительстве видят существенный рост цен 
и на продукты питания, и на стройматериалы. 
При этом повлиять на всю номенклатуру това-
ров власти не могут.

Вячеслав Гладков сказал, что люди, которые 
не испытывают проблем с доходами, и средний 
класс пока несущественно пострадали от роста 
цен. Поэтому правительство области в первую 
очередь намерено помочь тем, у кого самый низ-
кий уровень дохода.

— Это та группа населения, где уровень до-
хода очень маленький. В первую очередь там, 
где много детей, где есть дети-инвалиды, где 
один родитель не работает, неполные семьи, 
пенсионеры. Конечно, мы пытаемся предпри-
нимать меры, влияющие на отдельные группы 
продуктов питания, производимые в Белгород-
ской области, — подчеркнул Вячеслав Влади-
мирович.

Власти хотят ввести доступные цены в кон-
кретных торговых точках, куда могут прихо-
дить за покупками люди с невысоким доходом.

При этом к Вячеславу Гладкову многие бел-
городцы обращаются не только с просьбой по-
влиять на цены, но и повысить зарплаты. Он от-
метил, что в регионе есть структуры, где уже 
в течение 2021 года дважды повышалась зар-
плата, в том числе в горно-металлургическом 
секторе.

— Мы понимаем, что у нас сотни тысяч че-
ловек, которые имеют очень низкий уровень 
дохода. Много езжу по городам, сёлам. Много 
подходит людей, работников бюджетной сфе-
ры, тот персонал, который получает малень-
кую зарплату, 8–10 тыс. рублей. Это технички, 
повара, водители школьных автобусов. Ко-
нечно, при таком росте цен ситуация для них 
очень непростая, — отметил Вячеслав Влади-
мирович.

В связи с этим он заявил об индексации с 
1 октября 2021 года на 20 % зарплат бюджет-
ников, работающих в сфере культуры, образо-
вания, здравоохранения, соцзащиты и спорта. 
А с 1 января 2022 года их зарплата вырастет ещё 
на 4 %. Кроме того, на 10 % поднимут зарпла-
ты и в тех профессиях, которые попадают под 
майские указы президента Владимира Путина.

Также на 20 % с 1 января 2022 года будут про-
индексированы пособия и соцвыплаты для под-
держки нуждающихся граждан: многодетных 
семей, детей войны, ветеранов труда и т. д.

О привлечённых ресурсах

Глава Белгородской области рассказал, сколь-
ко федеральных средств удалось привлечь в ре-
гион.

— Ресурс, который есть у нас, недостаточен. 
Денег, которые есть в федеральном бюджете и 
внебюджетных источниках, гораздо больше. 
Мне задавали вопрос на прямой линии: «Что 
ваши встречи приносят простым людям?» Про-
стой ответ: школы, — рассказал Вячеслав Глад-
ков.

Он напомнил, что в конце 2020 года в Мин-
образования удалось обосновать выделение де-
нег на строительство одной школы в области. 
Сейчас уже выделены средства на три школы 
по программе с Внешэкономбанком, и ещё от-
дали четыре новые заявки. Одну школу плани-
руют построить в Яковлевском округе в 2023–
2024 годах, две школы — в Старом Осколе и 
Белгороде.

— Плюс девять школ в плане, а начинали с 
одной. Сейчас близки к тому, что их 19, — резю-
мировал Вячеслав Владимирович.

Фонд содействия реформированию ЖКХ вы-
делил 1,4 млрд рублей. За счёт этого переселе-
ние из аварийного жилья передвинули на два 
года — с 2023–2024-го на 2021–2022-й.

По итогам двух встреч с Минпромторгом об-
ласти выделили 2,5 млрд рублей на новые проек-
ты. Плюс 1,8 млрд выделило Минэкономразвития.

Сейчас регион готовится к визиту министра 
сельского хозяйства. По этой линии, как сказал 
Гладков, тоже будут выделены средства поддер-
жки региона.

— Мы будем помогать всем. Просто нужно 
время, чтобы системно подойти к решению проб-
лем. Всё, что делаем, напрямую связано с улуч-
шением жизни людей. Идём от большего и бу-
дем доходить до проблем каждого человека, — 
подытожил глава региона.

Об оценке работы

На вопрос о том, почему изменился стиль об-
щения Вячеслава Гладкова с подчинёнными и 
стал более жёстким, он ответил, что это было 
закономерно. По словам главы региона, он ко 
всем относился одинаково, но потом начал зна-
комиться с деятельностью чиновников более де-
тально и выстроил систему контрольных пока-
зателей. Например, в строительстве — это сда-
ча объекта, качество работы.

Стр. 2 
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Дойти до проблем 
каждого человека



Подпишитесь на издание

https://podpiska31.ru

	058_23-07-2021.pdf
	Подписка

